

## L'actu du jour

### Tous à l'attaque !

**49 personnages jouables, des dizaines d'arènes, des trophées à collectionner et un mode de jeu aventure, Super Smash Bros. est l'ultime jeu de combats sur 3DS ! Découvre pourquoi il a mis la fièvre au système de jeu en ligne de Nintendo depuis sa sortie le 3 octobre (disponible sur Wii U début décembre).**



Link, Samus et Donkey. ©Nintendo

#### 49, c'est pas trop ?

#### Pourquoi en parle-t-on ?

Le 3 octobre dernier, Super Smash Bros., un nouveau jeu de combats est sorti sur la Nintendo 3DS.



### Tous contre Bowser !

Quand on voit les 49 héros du jeu vidéo réunis sur cette cartouche, non, on ne se dit pas que c'est trop. Que ça soit les classiques Mario, Luigi et Peach ou le surprenant entraîneur de Wii Fit, **ils sont tous uniques dans leur style de jeu**. Certains comme les Pokémons, Pac-Man ou Sonic crèvent l'écran. En plus, tu peux créer ton propre combattant à partir de ton Mii. Et chaque combattant peut changer de look ! C'est vertigineux.

### Mais ils font quoi, ces combattants ?

Ce jeu est l'occasion d'un tournoi entre tous ces grands noms du jeu vidéo. Mais comment vont-ils se départager ? Dans Super Smash Bros. les combats sont joyeux. Ils peuvent réunir jusqu'à 4 participants. **Il n'y a pas de barre de vie comme dans les autres jeux. Personne ne finit K.-O.** Non pour gagner il faut pousser son adversaire hors de l'arène. Et quand on est ainsi éjecté, on revient directement en jeu. Pas de temps mort. Bien sûr l'adversaire gagne des points pour cet exploit, mais personne n'attend dans son coin que la partie finisse.

### Que des combats ?



4 combattants à

l'écran, en même temps !

Oui, car c'est un jeu de combats, et non car **il y a un mode aventure**. Dans ce mode de jeu, les 4 combattants parcourent chacun de leur côté un niveau plein de petits ennemis pour y récolter des bonus. Une fois son héros bien amélioré, commence alors le combat final, et on voit qui s'est le mieux préparé à la rencontre. En solo, c'est vraiment le plus amusant.

### Et si on est plusieurs ?

Alors, tu peux emmener tes copains avec toi dans le mode aventure. **Mais le plus fun, c'est de les défier dans un match** ! Tu peux personnaliser les règles pour changer le style de jeu entre les parties. Et si tu n'as pas d'amis sous la main, lance-toi en ligne. Super Smash Bros. te propose de jouer contre des joueurs aux quatre coins du monde. De quoi prouver que t'es le meilleur combattant !

Tu l'as compris, ce jeu a une durée de vie gigantesque. Et cela sans parler des trophées et de tous les looks des personnages à débloquer. Alors si tu n'aimes pas trop les combats, passe ton chemin. Mais si tu adores ça, alors il est difficile de trouver meilleur jeu. C'est un classique qui vient de rejoindre la collection des jeux sur 3DS !



[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)